



城南小学校 学校だより

令和2年10月1日(木)
校長 中嶋 英雄

<ホームページ>

<http://school.cts.ne.jp/~jonan/index.html>

明治15年・山岡鉄舟揮毫の校名額

今できることを 全力で

校長 中嶋 英雄

皆様のご理解とご協力のおかげで、体育発表会が無事に終了しました。子ども達は力いっぱい走る事が気持ちよさそうで、踊ることを思い切り楽しんでいました。体育発表会のスローガンは『あきらめず 今できることを 全力で』でした。代表委員会が話し合っただけで決めた。いつもとは違うスタイルでしたが、不自由さの不満ではなく、“できること”の喜びを体一杯に味わっていたのではないかと思います。

休み時間に教室やギャラリーで音楽に合わせて、子ども達は夢中になって踊っていました。練習しているというより、楽しんでいるという感じです。何かと制限が多く息苦しさを感じる状況の中でも、そんな姿を見せてもらえて、とてもほっとする気持ちになりました。

本番では、低学年は明るく、のびのびと表現していました。中学年は、緑の人工芝で思う存分に演技できて躍動感にあふれていました。高学年はさすがに力強く、調和のとれた発表でした。今年限りのわずか8人の応援団の必死な姿に、会場中の全ての目が吸いつけられていました。

家族やお友だちに見てもらえることもうれしそうでした。終わった後の笑顔が素敵で、見ている誰もが自然と笑顔になり、涙ぐんでいる方もいらっしました。練習から本番までの子ども達の姿に、今までにない感動を覚えました。

これまでとは違うやり方や会場での体育発表会でしたが、今まで以上に子どもたち一人一人の中かけがえのないものが育まれたように思います。一つは“やればできる、楽しくなる”という「自信」です。一生懸命にやり切ったという思いをぜひ大切にしたいです。たくさんほめてあげてください。

さらに、一つのことに取り組む中から生まれる「絆」です。出会いという繭から、お互いの気持ちをくみとりつつ少しずつ太い糸を紡いでいく…“一つになる”ことの心地良さをこれからもたくさん味わってほしいと願います。

子ども達にとって、見てもらえることは大きな喜びです。誰よりもお家の人に見てもらえることで、心が満たされることでしょう。また、信頼している人が見てくれているというのは、子どもにとって心強いものです。うまくいかなかったりまちがえたりしても、家族の笑顔で元気になれます。学校で辛いことがあったとしても（そうならないように私たちは努力、工夫していますが）、その笑顔がエネルギーになって頑張れるのです。

また、子ども達の一生懸命で楽しそうな姿に私たちも元気をもらえます。それが、日頃忙しく大変な思いをしている家族の笑顔につながり、そして、子どもも心を和ませることができるでしょう。安心して学校にも通えるようになるのです。

26日は、朝早くからグラウンド整備にご協力いただきました。あれほど大勢の方が集まってくださり心強く感じました。水を吸い取り地面を固めるために、バスタオルの上を只々足踏みして下さった皆様の姿は誠に焼き付いています。直後に雨が降り始め、途中で中止するという決断をせざるを得ず、残念で、また、申し訳ない限りです。思った以上に地面がぬかるみ、雨降中で子ども達が思うように演技ができないことに心苦しく、それでも何とか演技しきってくれた子ども達に目が潤みました。

29日は、参観が叶わなかった保護者の方も多くいらっしたかと思いますが、子ども達は練習の成果を発揮し、温かい拍手に包まれ、一つのことをやり終えた充実感を味わっていたのではないかと確信しています。練習から本番までのそれぞれの思いをぜひ聞いてあげてください。

体育発表会が成功裏に終えることができたのも、皆様の熱く、温かなご支援のお蔭です。4年間校庭を貸して下さった八潮高校の皆様、音響設備を設置して下さった松岡様に改めて感謝申し上げます。今後も子ども達のために精一杯頑張ることをお誓い申し上げて、お礼とさせていただきます。本当にありがとうございます。

10月の生活目標

丈夫な体をつくりましょう。

<10月の行事予定>

日	曜日	主な行事予定
1	木	
2	金	視力検査(1年)
3	土	
4	日	
5	月	清掃なし 委員会活動
6	火	視力検査(2年) 食肉市場出前授業(5年)
7	水	耳鼻科健診(全)
8	木	安全指導 歯科健診(1・2・5年) 研究授業(4-1)
9	金	生活科見学(1・2年)
10	土	城南幼稚園親子スポーツデー
11	日	
12	月	避難訓練 薬育授業(5年)
13	火	視力検査(3年) サッカー(2年)
14	水	将棋教室(3年)
15	木	歯科健診(3・4・6年)
16	金	学校公開 学校説明会 自転車シミュレータ(3年)
17	土	学校公開 学校説明会
18	日	
19	月	個人面談 午前授業 社会科見学(6年)
20	火	個人面談 午前授業 サッカー(2年) 視力検査(4年) 教育実習終
21	水	個人面談 午前授業 サッカー(1-1・2) 視力検査(5年)
22	木	個人面談 午前授業 視力検査(6年) 歯磨き指導(3年) イングリッシュキャンプ1日目(校内)
23	金	個人面談 午前授業 サッカー(1-3・4) イングリッシュキャンプ2日目(千葉アンデルセン公園)
24	土	
25	日	
26	月	個人面談・午前授業(4・6年のみ) 聴力検査(1年)
27	火	個人面談・午前授業(4年のみ) 縦割り班班長会
28	水	サッカー(1-1・2) 1~3年午前授業 クラブ活動
29	木	聴力検査(3年) 縦割り班顔合わせ
30	金	聴力検査(5年) 縦割り班清掃開始 サッカー(1-3・4)
31	土	

体育発表会

9月29日(火)の体育発表会の様子です。

1年 レッツ!ダンス

歌によく出てきた「笑顔」という言葉通り、ポンポンを持って楽しく笑顔で踊ることができました。



2年 世界はあなたに笑いかけている ～コロナに打ち勝て～

言葉も自分たちで話し、4曲をつなぎました。



3年 エイサー ～ダイナミック琉球～

太鼓の音を空高く轟かせ、「無病息災」を祈り、元気にカッコよく踊ることができました。



4年 城南華

見ている人が元気になるように、アップテンポな曲を力強く踊りました。



5年 HERO

フラッグと集団行動を組み合わせ、動きが揃った瞬間の美しさを感じながら、全力でやり遂げました。



6年 NEVER GIVE UP

～自分らしさで乗り越えよう～

実行委員を中心に作り上げたダンスと組体操。自分たちにしかできないこの演技を全力で取り組み、大成功を収めることができました。



自転車安全教室について

3年担任

今年度も品川警察署の協力のもと、自転車安全教室が行われました。品川区では、交通事故から子どもたちを守るために毎年自転車安全教室を実施しており、この自転車安全教室を受講した後、保護者の責任において一人で自転車に乗ることができるようになっています。

交通公園では実技研修が行われました。信号機有りの交差点、くねくね道、縄梯子道などがあるコースを実際に自転車で走りました。どの子どもも真剣な顔つきで取り組んでいました。

今回学んだことをしっかりと覚え、交通ルールを守り、安全に自転車に乗ってほしいと思います。



あいさつ運動について

代表委員会担当

2学期始めの9月1日から9日まで、代表委員会の児童が毎朝校門に立ち、あいさつ運動をしました。代表委員は、腕に腕章をつけ、大きな声で皆に挨拶をしました。初日は、声も小さく目を見て挨拶してくれる児童が少なかったのですが、徐々に声が大きくなり、挨拶を返してくれる児童も増えました。2週目には、代表委員よりも先に挨拶をしてくれる児童も多くなり、見ていると微笑ましかったです。あいさつ運動は終わりましたが、これからも元気のよい挨拶を続けていき、挨拶の溢れる学校にしていきたいです。

また、今年度の体育発表会のスローガンは、代表委員会でも考えました。コロナ禍での開催に当たり、次のように決定しました。

『あきらめず 今できることを

全力で』

1人1人が、力一杯取り組んだ体育発表会になりました。

